



まるやま

新潟市立丸山小学校

学校だより 7号

令和6年8月29日

みんなかがやく

自分力：みがこう！じぶん 関係力：ふかめよう！つながり 創造力：つくろう！あした

RESPECT ～大切に思いやる気持ちをもって～

校長 福原 清訓

学校に子どもたちの笑顔が戻ってきました。夏休み前に子どもたちに伝えた「なくしちゃいけないもの2つ『命』『信頼』」が失われることなく、大きな事故等もなく夏休みが終了したことをとても嬉しく思っています。子どもたちが自分で自分を守ってくれたこと、保護者や地域の皆様が子どもたちを温かく見守ってくださったことに心から感謝です。ありがとうございました。

登校してきた子どもたちの様子を見て廻ると、それぞれの学級で、夏休みの課題や思い出について発表し合ったり、語り合ったりしていました。ステキな思い出がたくさん共有されたと思います。きっとそれらが、これからの学校生活への活力になっていくでしょう。今後の様々な活動で、子どもたちが一層生き生きと輝いていくことを期待してワクワクしています。

8月の全校集会では、子どもたちにパリオリンピックの柔道で活躍したフランスのリネール選手が日本代表の斉藤選手に送った手紙について話しました。リネール選手は、柔道の混合団体戦決勝で日本に勝ち、金メダルに導いたフランスの中心選手です。

これが、団体戦の後に、対戦した斉藤選手に送った手紙です。



Dear Tatsuru Saito, (親愛なる斉藤立へ)

試合を終えて、あなたの素晴らしいパフォーマンスが、私も含め対戦相手からの敬意と賞賛を集めていることを断言します。あなたの決意と闘志に心を動かされ、私自身も自分の限界を超えることができました。畳の上であなたと対戦できたことは光栄でした。挫折は私たちの成長に欠かせないものであり、時には勝利以上の学びを与えてくれます。あなたがさらに強くなって戻ってくることを確信しています。また会えるのを楽しみにしています、友よ！

With all my respect. (敬意を込めて)

テディー・リネールより

自分が勝ったことに奢るのではなく、負けた相手に敬意を示すことができる心の豊かさについて子どもたちに伝えました。リネール選手だけでなく、他の競技でもアスリート同士が競い合った後、国を超えて互いを称え合う姿がたくさん見られました。この互いをリスペクトし合う姿から、他者に敬意をもち、思いやって接していくことを学んでほしいと考えます。互いをリスペクトし合うことは、私たちの日常生活においてもとても大切です。私たちも、丸山小学校に集う仲間として、子ども、保護者、地域、そして教師が、年齢や立場を超えて互いにリスペクトし合える関係になっていけるとよいですね。互いを大切にして、思いやっていくことができれば、いじめや差別やトラブルはなくなり、様々なことが円滑に、そして平和に、よりよい活動へと進んでいくでしょう。

前期は残すところあと1月と少しで、10月11日までになります。子どもたちには、主体的に学び、互いを大切にしながら楽しい学校生活を送ってほしいです。学期末の三者面談で、通知表を渡しながら、お子さんのよさや成長について共有し、一緒にこれからの取組について考えていければと考えています。よろしくお願いします。その期間、体育館では校内アート展（昨年度：校内作品展）を開催します。是非、子どもたちの力作をご覧ください。

✨きらきらスナップ✨



新潟市小学校陸上記録会（東地区）7/29
雨で延期になりましたが、ビッグスワンで5・6年生の代表が活躍しました。



<入賞者>
6年女子走り幅跳び 9位 皆川 優月 さん
5年男子走り幅跳び 11位 松本 大晟 さん
5年女子100m走 6位 大澤 ゆき乃 さん
20位 田家 沙奈 さん



JRC トレーニングセンター 8/5
6年生5名が参加し、他校の人たちとリーダー研修を受講してきました。



校内職員研修 8/22・23・26
外国語や特別支援教育などの職員研修を行いました。



丸モリフェスタの公式キャラクター決定!
6年生の八木優里香さんが考えた「ニコマルちゃん」に決まりました。



体育館男子トイレを直しました!
タンクを撤去し、ボタン式の水洗になりました。
ご迷惑をおかけしてすみませんでした。

<新任職員紹介>

8月26日(月)に、小泉博資(こいずみ ひろし)先生が着任しました。3年1組を担当します。よろしくお願いします。



はじめまして。夏休み明けから前担任の滝澤先生に代わり、3年1組を担当させていただきますことになった小泉博資です。子どもたちのステキなところをたくさん見つけ、一人ひとりを大切にし合える学級を一緒につくっていきたいです。どうぞよろしくお願いします。